



PAN otorgó un contrato a Genaro García Luna hace 8 años, reconoce Marko Cortés

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, reconoció que hace 8 años, dicho instituto político otorgó un contrato a una empresa de Genaro García Luna para la prestación de servicios, el cual, dijo, ahora es utilizado por el presidente Andrés Manuel López Obrador “para tratar de desprestigiar” al Partido Acción Nacional.



En conferencia de prensa, en la cual estuvo acompañado por el senador Julen Rementería y el diputado federal Jorge Romero, el líder nacional del PAN destacó que fue el único contrato que se otorgó a alguna empresa del exsecretario de Seguridad Pública.

De acuerdo con información que proporcionó el presidente en la conferencia mañanera, el contrato fue otorgado a la empresa Glac Security Consulting Technology Risk Managment en abril de 2015 por un monto de un millón 160 mil pesos.

Cortés Mendoza reiteró que García Luna no fue militante de Acción Nacional, por lo que no tiene ninguna relación con su partido.

“No existe ningún otro contrato con ninguna empresa de García Luna, de hecho, es parte de la persecución, de hecho, nosotros no teníamos conocimiento de ello, pero es parte de la persecución y de ese intento desesperado de desprestigiar a la más firme oposición de este país, es eso que el presidente ha venido señalando”, indicó.

Asimismo, hizo un nuevo llamado al presidente Andrés Manuel López Obrador para que reconozca que su estrategia de seguridad no funciona y colabore con las instituciones de seguridad de Estados Unidos para combatir a las organizaciones delictivas en nuestro país.

Advirtió que el primer mandatario podría estar sujeto a responsabilidades por su falta de actuación contra el crimen organizado.

“Esta falta de actuación está generando muerte, en los Estados Unidos, y por supuesto que, al paso del tiempo, hay responsabilidades a las que seguramente se le llamará al presidente y a todo su equipo por su falta de actuación”, indicó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/3/14/pan-otorgo-un-contrato-genaro-garcia-luna-hace-anos-reconoce-marko-cortes-585953.html>